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Sachstand Umbau altes Feuerwehrhaus 
 

Anfrage: 

 

1. Wurden hier bereits Untersuchungen vorgenommen in welcher Art das 
Feuerwehrhaus umgebaut werden kann? 

2. Wer hat diese Untersuchungen vorgenommen? 

3. Wenn noch keine Untersuchungen vorgenommen wurden, wann werden diese 
umgesetzt? 

4. Wird die Ortsverwaltung im Weiteren in die Planungen mit einbezogen? 

5. Wenn es Ergebnisse zur baulichen Erweiterung gibt, mit welchem zeitlichen 
Umsetzungshorizont muss gerechnet werden? 

 

Begründung: 

Der Ortschaftsrat hat auf Antrag der SPD beschlossen, die Fachämter mit der Prüfung zu 
beauftragen, das Raumprogramm im Feuerwehrhaus in Wolfartsweier zu erweitern bzw. zu 
verbessern. Bislang liegt noch keine 

Sachstandsmeldung hierzu vor. 
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